



▲くすだま開きの様子

10月31日(水)、揖斐川町放送通信センターで、音声告知放送・いびがわチャンネル放送開始式が行われました。式典では、宗宮町長が放送開始ボタンを押し、合わせてくすだま開きが行われました。

今後は、広報いびがわやホームページに加え、音声告知放送、ケーブルテレビいびがわチャンネルの自主放送で、様々な情報をわかりやすく積極的に提供していきます。

音声告知放送・いびがわ
チャンネル放送開始



▲テープカットの様子

平成15年度から事業が進められてきた清水地区農業集落排水処理施設がこのほど竣工しました。

10月31日(水)の竣工式では、テープカットが行われ、施設の竣工を祝いました。

この施設の竣工は、近年農山村における生活環境の悪化が進んでいる中で、美しい自然やささいな環境を後世に引き継ぐことにつながります。

清水地区農業集落
排水処理施設竣工



▲固い握手を交わす平尾米原市長と宗宮町長

11月1日(木)、揖斐川町役場で滋賀県米原市と災害時における相互応援協定を締結しました。

この協定では、お互いの市町で災害が発生したとき、ボランティアの人的援助や物資などの援助を行うものです。この協定が更なる防災体制の整備充実につながります。

米原市と災害時における
相互応援協定を締結



▲感謝状を受け取る谿花さん

9月30日(日)をもって人権擁護委員を退任された谿花早代子さん(東津汲)が法務大臣より感謝状を授与されました。

谿花さんは、人権擁護委員として地域の皆さんの人権を守るために、9年以上とめてこられました。長い間お疲れさまでした。

人権擁護委員に感謝状

消防教練会開催

揖斐川町消防教練会が、11月4日(日)、市場グラウンドで開催されました。

大会は、消防団員の厳正な規律の確立を図ることを目的として、小隊訓練の部と各個訓練の部に分けて行われました。

大会では、どの分団も日頃の訓練成果を発揮し、的確な動作を披露しました。

大会の結果は次のとおりです。

◎総合

優勝 揖斐分団

準優勝 小島分団

3位 大和分団

◎小隊訓練の部

優勝 小島分団

準優勝 揖斐分団

3位 大和分団

◎各個訓練の部

優勝 大和分団第3班

準優勝 揖斐分団第2班

3位 大深分団第1班

◎団長賞

最優秀指揮者賞 怪永分団

優秀指揮者賞 大和分団

優秀指揮者賞 大深分団

優秀指揮者賞 揖斐分団

坪井保憲
宗宮徹
竹中康典
八幡雅夫



▲小隊訓練の様子



▲各個訓練の様子

「川と海のクリーン大作戦」 いつまでもきれいな川を



▲熱心に作業を行う参加者の皆さん

10月28日(日)揖斐川沿いの河原で川と海のクリーン大作戦が行われました。

当日は、小中学校の児童や生徒、ボランティア団体、地域住民の皆さんなど約1200人の参加により、堤防や河川敷などに捨てられたり、流れ着いたりしたごみを拾いました。

この活動は、美しく安心して利用できる水辺を受け継ぐために、ごみを捨てない、捨てさせない心を育むために行われています。

いつまでもきれいな川を保ちましょう。

春日モリモリまつり 開催!

春日モリモリまつりが、10月21日(日)、かすがモリモリ村特設会場で開催されました。

当日は、天候に恵まれ、秋の味覚をそろえた春日特産物昼市も同時開催され、朝から多くの家族づれなどで賑わいを見せました。

かすが保育園児、おじま幼児園児の合同鼓笛演奏、健康体操、春日小中学校の児童生徒による発表などが披露されました。また、サスケ、木こり名人よさこい、春日の太鼓踊りなどにより会場が盛り上がりました。最後に行われた幸運の餅まきでは、多くの皆さんが楽しいひと時を過ごされました。



▲春日の太鼓踊りの様子



▲オープニングを飾った藤橋権現太鼓

藤橋城周辺で10月14日(日)藤橋どんと秋まつりが開催されました。ステージでは、藤橋権現太鼓による勇壮な開幕太鼓でオープニングを飾り、つづいて警察犬訓練実演や、保育園児のステージ、藤橋地域の名人劇場では、舞踊、詩吟などが披露されました。ほかに、特産品の販売などが行われ大盛況でした。藤橋城や、西美濃天文台も無料開放され、天文に興味をもってもらう良い機会となりました。

藤橋どんと秋まつり
大盛況！

今年で3回目を迎えた『秋の城台山公園と揖斐川の町並みウォーキング』が、11月3日(土)に開催されました。当日は、青空が広がり、ウォーキングを行うには汗ばむような天候でしたが、参加された300名の皆さんは、城台山の山登りコースに苦戦しながらもほとんどの方が完歩されました。ウォーキングに合わせて行われた、上町、下新町の芸軸の公開、商工会による鮎雑炊、地域住民の皆さんによる甘酒や美濃いび茶の振る舞いも好評でした。



▲ウォーキングを楽しむ参加者の皆さん

秋の城台山公園と揖斐川の町並みウォーキング開催！



▲熱心に収穫作業を行いました

10月6日(土)、谷汲農園でさつまいも収穫祭が行われました。谷汲農園は遊休農地の活用を図るため平成11年から実施しており、今回も西濃地域を中心に遠くは土岐市から、申込者40組200人以上の参加により、収穫作業を楽しみました。中にはラグビーボールほどの大きな芋もあり、記念に写真に収める家族の姿もありました。会場では、普段農園の管理をしている皆さんが振る舞う焼き芋や大学芋も好評でした。

さつまいも収穫祭
笑顔で収穫作業！

この度、3名の方が長寿者褒賞を受けられ、長寿のお祝いと褒賞金が贈られました。受けられた方は次の方々です。

高橋 さとさん (清水)	10月9日(火)	95歳
小島 廣子さん (谷汲名礼)	10月22日(月)	95歳
國枝 秀一さん (谷汲名礼)	10月26日(金)	95歳

皆さん、これからもお元気で長生きしてください。



▲小島さん



▲高橋さん



▲國枝さん

ご長寿
おめでと〜ございます